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会長の言葉 

坪居大介 24期 

  

 相変わらず大変な世の中ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。原稿執筆(2021/12

初)時点ではコロナウイルス感染者は全国で 1 日あたり 100 人程度とかなり抑えることが

できているようですが、ちょうど先日からオミクロン株とかいう変異種が発生した、とい

うニュースが流れたところですね。 

 さて、オリエンテーリング業界はといえば、8-9 月はまた中止ばっかりでしたが 10 月

以降は大会開催ができています。10 月末のクラブカップではつばめ会チームを出し、11

月下旬のインカレロングも一般併設こそなかったものの無事開催できました。このまま今

後も問題なく大会が開催できることを願うばかりです。 

 そして、なんといってもつばめ会にとっての重要トピックといえば OLT 杯でしょう。

来年 1 月に 3 年ぶりに開催予定とのことで、今からとても楽しみです。普段会わないみ

なさんと会えることを楽しみにしています。いつもの企画も準備するつもりです。 

 さて、少し暗い話になってしまうのですが、仮にこのままコロナの脅威が消えていった

としても、これまでの日常はすぐには戻らないんだろうなあと最近感じています。あらゆ

る生活シーンでマスクが必須になったのもそうですし、インカレロングでは声を上げての

応援ができず、これまでの常識で言ったら異様な応援風景となってしまいました。対面で

の飲み会もこれからめっきり減っていくんだろうなあと思わずにはいられません。 

 そして、つばめ会近辺での話題としては、最近は OB 同士のつながりや現役-OB 間のつ

ながりが薄れてしまっているのではないか、という懸念を最近感じています。つながりが

一度切れてしまったのはしょうがないとは思うのですが、はたしてこのつながりが再度戻

るのか、という観点ではこれからが正念場だと思っています。OB 同士でのつながりがな

く、現役に認知されない OB 会は数年後に滅びてしまうのは間違いないですから。 

 …と、ちょっと暗い話をしてしまいましたが、我々ができることは昔から変わらず「楽

しくやっていく」ことだと思っています。大会会場で、どこかの飲み屋で、もしくは更に

別の様々な場所で我々がみんなで楽しそうにしていることがつばめ会の維持・発展につな

がるはずです。数年前と同様に、これからもみんなで楽しくやっていきましょう。 
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新幹事長挨拶 

 

皆様お久しぶりです！ 

この度、新幹事長を拝命しました 37 期の武田悠作です！ 

Slope に記事を投稿するのは初めてで緊張しています。 

 

最近はオリエンテーリングの大会にも足が遠ざかってしまっていますが、来年こそは、参加

したいと思っています。ただ、いきなり体を動かそうとすると体がびっくりしてしまうので、

まずは、お酒のお誘いを頂き、出不精な心を騙しながらいければと思っています。 

 

なかなかオリエンテーリング自体には関われていないこのごろですが、つばめ会は、それ以

外にも会員同士の飲み会やゴルフ、麻雀などの趣味の活動も共有できる貴重な場だと考え

ております。難しいご時世ですが、様々な活動を通して、つばめ会会員の皆様の間で、活発

な交流が出来るお手伝いを出来ればよいなと思っています。 

 

来年の 1 月には、40 期運営の OLT 杯も開催されます。他にも多くの大会が開催されると

思いますので、つばめ会会員の多くの参加をお待ちしています。つばめ会は、大学の部活の

OB 会としては、かなりの歴史と団結力のある会だと感じています。この強みを活かし、ま

ずは会員同士が楽しめる様々なイベントや活動、そして困難の多い環境下でも頑張って結

果を残している現役生の応援に繋げていきましょう。 

 

P.S. ホロライブの星街すいせいさんが本当に最高です。クールで歌がうまい女の子が好き

なオタクは全員見てください。ホロライブの 3rd ライブが、3/19,20 に幕張メッセで開催さ

れます。このチケットの抽選にご協力くださる方は連絡ください。チケット当ててくれたら

お酒奢ります。 
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前幹事長の言葉 

徳増宏基（34 期） 

 

この度は幹事長職を武田(37 期)に譲り、解放された徳増です。 

 

思えばこの 2 年間、いろいろなことがありました。 

 

OLT 杯…は一度も無かったな、M1 説明会…一度も集合してないな、つばめ会懇親会…は

公式には就任時と最後の総会でしか開いてないな。インカレ…は一度も併設大会が無かっ

たし、広告を出し忘れるなんてこともあったな。あれ、何もしてなくないか？？ やった仕

事としてパッと思いつくのは、つばめ会ホームページの更新や slope の発行……これは広報

局長の仕事ですね？ 

 

説明会や懇親会は一部オンライン開催も実施しました。アナログな人間なので、やはり対面

の方が好みではあるものの、家から出ずに行え、地方の会員も参加できるなどメリットも多

かった印象です。 

 

自分の就任していた 2 年間はコロナによって予定が狂った期間でした。3 月に予定していた

OLT 杯は開催されず、GW の東工大大会も立ち消え（塩谷クラシックは素晴らしい大会で

した）、インカレも中止になるなど影響の大きさは計り知れません。 

 

ただ、最近は新しい株が気になるところではあるものの感染状況も収まりつつあり、ようや

く元の日常に戻りつつあるかなと感じます。自分も 8 月・9 月にワクチン接種を済ませまし

たが、感染者数の統計を見るにワクチンによる予防効果は流石だなと思っております。 

 

さて、至らない点もあったとは思いますが、皆様のご助力もあり無事に幹事長職を全うでき

ました。今後は、新しい幹事に舵取りを任せつつ一会員として、つばめ会に貢献していこう

と思います。 

 

まぁ、総務部長としての業務がもうちっとだけ続くんじゃが。 
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事務局長としての挨拶＆近況報告 

40期 豊澤義文 

 

2021年度の事務局長を務めております豊澤義文と申します。 

前回のM1説明会の時に発行された slopeでは寄稿できなかった(しなかった)ので今回

はご挨拶と近況報告をしたいと思います。 

 

挨拶(仕事内容報告) 

事務局長としてした仕事は、インカレプログラム広告の作製、総会会場の確保、OLT杯の運

営があります。 

  

 ・インカレプログラム広告 

インカレプログラム広告の作製にあたって、現役への激励メッセージをくれた皆さまありがと

うございます。総勢 13名の方からメッセージを頂きました。ちょうど紙面がいっぱいになるく

らいの数で助かりました。 

相変わらず味気ない(ダサい)広告かもしれませんが、一応過去のプログラムを一通り見て

2017年くらいの桐嶺会の広告を参考にしたつもりです。たぶん杏友会と京大京女よりはマ

シなはず。東北とか名椙とかを見習いたいけど、模倣するスキルも気力もないのでこれで許し

てください。来年若月あたりが担当してくれたら一気にかっこいいやつになる気がします。 

  

 ・総会会場の確保 

今回の会場はいつも通り(？)の緑が丘の文化会館ではなく、スペースマーケットというサイト

で見つけた場所になります。緑が丘の文化会館ではない理由としては、①コロナ対策で定員の

半分までしか入れない、②目黒区の施設利用者登録の期限が過ぎていて再登録しなければな

らなかった、③動き出しが遅くていい時間のいい部屋が取られていた、が挙げられます。特に

②は、役所まで出向いて登録しなおさなければならず、とある事情で首都圏にいない僕には不

可能でした。 

 そこでネットだけで予約が完結するスペースマーケットで会場を探すことにしました。探して

みると意外にも新宿駅から徒歩圏内の好立地セミナースペースがすんなり見つかりそこに決

めたという経緯になっています。どうせ総会後は飲むに決まっているので緑が丘よりは新宿

の方が良いだろうという事情もありますが。 

 このスペースマーケットというサイト使いやすくて結構おすすめなのですが、一つだけ難点が

あります。それは一度使うと Youtubeの広告に頻出するということです。5秒で自動的に終

わる広告ならいいのですが、5秒でスキップボタンが出てくるタイプの広告であり、出てくる

度少しイラっとします。 
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 ・ＯＬＴ杯の運営 

メーリスにも流した通り、今年度はＯＬＴ杯を行います！2022年 1月 16日開催予定で

す！テレインは埼玉県寄居町の鐘撞堂山です！ 

 僕は渉外を担当していまして、現在進行形で会場を探しているのですが、少し難航していま

す。お役所の返信が遅いのです。あいつら暇なくせに全然メールを返してこない。最初目を付

けていた青空会場は使えないと言われ、次に目を付けたコミュニティセンターは鍵の受け渡し

が面倒、現在交渉中の広場は返信が返ってこないという状況です。 

 広場が使えなくても最悪コミュニティセンターを使えば開催自体は可能なのでご安心頂きた

いですが、コロナ関係で屋外の会場での開催が推奨されているので現在交渉中の広場が使え

たらいいなあという感じです。 

 詳しいことは 1か月前に発行予定の要項に出るはずです。皆さま奮ってご参加ください！ 

 

 

近況報告 

本来ならばＭ１であるはずの僕ですが、実は 2021年 9月で大学院を中退し、2021年

11月現在フリーターをやっています。中退した理由としては内定をもらったからです。2022

年 4月からは国の犬として徴税を請け負う卑しい省庁でお酒関係の仕事をする予定です。 

 

さて、フリーターとして何をやっているかというと、宿で住み込みのアルバイトをしていま

す。具体的には、7月に内定をもらい 8月中旬にラボを離脱してから、信州は美ヶ原の山小屋

とホテルの両方の性質を併せ持つ宿で働いています。あまり宿での住み込みアルバイトの経験

がある方はいないと思うので、軽く業務を紹介します。 

朝５：30に起き、6：30から出勤して朝食の配膳・盛り付けを行い 8：00からお客様の朝

食の対応をします。朝食後は食事会場の片づけやお見送りをし、１０：00にお客様のチェック

アウトが完了するとシーツを引っぺがして掃除機をかけるなど客室の片づけとセッティングを

12：00までに済ませます。昼飯を食べたら 15：00までお昼寝し、15：00から夕食の準備

かチェックイン対応に回ります。18：00から夕食が始まり、給仕をするなり洗い場担当するな

りして 20：00には夕食が済んで業務終了となります。 

フルで働くと一日１０.5時間くらいの労働になります。長時間に思えますが、12：00～15：

00でお昼寝できるので実質５時間×2の感覚です。さらに毎日フルで働くわけではなく、シフ

トによっては 8：00からだったり 10：00からだったりします。うちの宿は人数が多いのか休

みも多く１０月は休館日を含めて１０日くらいお休みをもらえました。 

休みの日は基本山に行ってました。1日 2000円で社用車が使える(ガソリン代込)ので山

に行き放題です。2か月で百名山 10座登りました。美ヶ原は百名山王国長野県のど真ん中に

位置するのでどこでも 3時間あれば下道で行けます。正直山登るためにバイトしている面は

あります。 
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もし長野県を訪れることがあれば、ぜひ美ヶ原に泊まってみてください。車で標高 2000m

まで行けて、星がきれいで雲海も見られる場所はなかなかありません。宿もじゃらんで賞を取

るほど評価が高いので泊まって損はしません。少しばかりお値段は張りますが。 

 

だらだらとまとまりのない長文を失礼しました。11月で宿のレギュラーシーズンが終わりバ

イトもやめるので 12月からは暇です。オリエンはバシバシ参加するつもりですので会場で会

った時はよろしくお願いします。 以下美ヶ原で撮った写真 
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2021 年度 つばめ会会計報告(2020.11-2021.12) 

山下部 諒(36 期） 

 

2021 年度つばめ会会計報告 会計期間：2020.11-2021.12  

 

下記の通り会計を報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 2021 年期間（2020.11-2021.12）における会計報告を終了いたします。 

収入

日付 収入項目 金額（円）

前年度繰越金 275,399

21年9月まで 社会人会員会費(13人) 39,000

21年9月まで 学生会員会費(7人) 10,500

21年3月頃 インカレミドル広告費 半額返還分 9,500

21年9月まで 預金利息 3

合計 334,402

支出

日付 支出項目 金額（円） 備考

2020年11月 インカレスプリント広告費+手数料 18,220

2021年2月 インカレミドル広告費+手数料 19,220 中止に伴い半額の9,500円を日本学連に寄付

2021年6月 ロングセレオフィシャル代 8,747 アミノバイタル、ヤマビルファイター等

2021年10月 スプリントセレオフィシャル代 932 オフィシャルドリンク

2021年11月 インカレロングオフィシャル代 4,787 オフィシャルドリンク、アミノバイタル

2021年11月 インカレロング広告費代 18,000

2021年12月 つばめ会総会 会場費 7,299 西新宿オークプラザビル 会議室

合計 77,205

まとめ

2021年度収支 -18,202 

2022年度への繰越 257,197
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2021 年度 つばめ会活動実績(2021.6-2021.11) 

 

月 開催場所 イベント名 詳細 

6 矢板(栃木) 

 

姫木平(長野) 

 

野沢温泉(長野) 

 

日光霧降(栃木) 

塩谷クラシック 

 

姫木オリエンテーリン

グ大会 2021 

野沢温泉オリエンテー

リング大会 

ロングセレ 

現役生が運営 

つばめ会より 12 人出走 

つばめ会より 9 人出走 

 

つばめ会より 5 人出走 

 

つばめ会より 3 人出走、運営参加 

現役は ME で宮川 7 位(41 期)、若月 24

位(41 期)、WE で臼井 7 位(41 期) 

7 霧ヶ峰(長野) 

北海道 

奥三河（愛知） 

霧ヶ峰ミドル 2021 

札幌 OLC 大会 

奥三河 2days 

つばめ会より 2 人出走 

つばめ会より 2 人出走 

つばめ会より 3 人出走 

8 新潟 スタジアムスプリント つばめ会より 3 人出走 

9   ～9/30 緊急事態宣言 

10 塩谷(栃木) 

 

 

北海道 

長野 

 

矢板(栃木) 

スプリントセレ 

 

 

新・北国 O 

全日本ミドルロング 

 

CC7 

つばめ会より 2 人出走、運営参加 

現役は ME で宮川 17 位(41 期)、山崎

25 位(42 期)、WE で臼井 14 位(41 期) 

つばめ会より 2 人出走 

つばめ会よりミドル 5 人、ロング 4 人

ME 出走 

つばめ会より 7 人リレー2 チーム、4 人

リレー2 チーム出走 

11 矢板(栃木) インカレスプリントロ

ング 

オフィシャル業務 3 人 

プログラムに広告掲載 

運営参加 
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つばめ会からのお知らせ 

 

○つばめ会 ML (メーリングリスト)  

つばめ会会員間の連絡手段のひとつとして運用されております。大会情報・観戦記、同期会・

飲み会の連絡、近況報告などお気軽にご利用下さい。  

なお、freeml のサービス終了につき、2019 年度よりつばめ会 ML は google groups により 

運用を行っております。 

新しいメールアドレスは tsubamekai [at] googlegroups.com となります。ご不明な点があり

ましたら、管理者の上野(38 期)もしくは titech.tsubamekai [at] gmail.com までご連絡くだ

さい。  

 

◯ホームページ  

つばめ会および東工大 OLT のホームページが稼働中です。ぜひ御覧ください。  

・つばめ会のホームページ管理人: 大倉(39 期)  

http://tsubamekai.g1.xrea.com/  

・東工大 OLT のホームページ  

http://olt.main.jp/  

・東工大 OLT の Twitter アカウント  

(@Tokyo_Tech_OLT) / Twitter 

 

◯つばめ会会費納入のお願い 

つばめ会会費は主に OLT 現役生やコーチの支援、または総会の開催などつばめ会活動のた

めに使用されています。 

皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

 ・会費 

  社会人：3000 円 

  学生 ：1500 円 

 

 ・納入方法 

(1)   みずほ銀行に振込 

店番号 145 口座番号 1760811 

(2)  会計担当(田口＠39 期)に直接支払う 

※今年度の分を支払ったかは会計担当に確認ください 

※連絡先が不明の場合はつばめ会連絡先までご一報ください。  

http://tsubamekai.g1.xrea.com/
http://olt.main.jp/
https://twitter.com/tokyo_tech_olt
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編集後記（34 期徳増） 

 

この度は広報部長を大倉(39 期)に譲り、解放された徳増です。 

 

思えばこの 2 年間、いろいろなことがありました。 

 

インカレがなくて表紙用の写真を確保できない、広報部長ニキの音信不通、コロナ感染、会

社の合併、仕事のあれこれ、PS5 当選、推し作品のメディア化、やってたソシャゲのサ終、

作家の講演会に参列、他はほぼ引きこもり……特段何も起きてませんね？ 

 

コロナに関しては後遺症も特になく既に回復しております。オリエン関係者で濃厚接触者

に該当する人もおりません。そもそも大会にほとんど出てない。 

 

出てくる症状は、寒気（発熱）や喉の痛み、咳や淡と一般的なもので、ワクチンの副反応そ

っくりでした。ワクチンと比較するとやや期間は長かったですが。よく言われる味覚への影

響は特に出ませんでした。 

症状一つ一つは 10 年前にかかった肺炎（31 期練をドタキャンしたやつ）や 2 年前にかかっ

たインフルエンザ(つばめ会忘年会をドタキャンしたやつ)の方が重かった印象ですね。 

 

次期幹事長を探しているタイミングで発症していたので、後任が決まったときは、「もう死

んでも大丈夫」とか考えてました。持病のない 20 代の死亡例は少ないので大丈夫だとは思

ってましたが。 

 

さて、至らない点もあったとは思いますが、皆様のご助力もあり無事に広報部長を全うでき

ました。今後は、大倉に任せつつ一会員として、つばめ会に貢献していこうと思います。 

 

今までありがとうございました。 
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